

# *Le peuple vénézuélien réitère sa disposition de défendre le legs d'Hugo Chávez*

---



Caracas, 7 mars, (RHC-PL).-Le député socialiste Diosdado Cabello a appelé le peuple vénézuélien à défendre le legs du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Au terme de la marche organisée pour lui rendre hommage, Diosdado Cabello a souligné que des dates comme le 5 et 6 mars sont douloureuses pour les Vénézuéliens car elles marquent la mort d' Hugo Chávez, mais cette douleur doit être transformée pour continuer à appuyer le processus actuel de changements au Venezuela.



**Radio Habana Cuba**